

P r e s s e m i t t e i l u n g

Wo Lernen zum Erlebnis wird – spannende Outdoortage in Hinterstoder für die Auszubildenden der GuKPS Schärding

SCHÄRDING. Wie vielfältig und abwechslungsreich eine Gesundheitsausbildung sein kann, machte die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) am Klinikum Schärding bei den Outdoortagen wieder einmal deutlich. 14 Auszubildende zur Pflegefachassistenz (PFA) und zwei Lehrerinnen tauschten Dienstkleidung gegen Wanderschuhe und Laptop gegen Wanderkarte und erlebten lehrreiche Tage in der freien Natur.

Inhalte wie Kommunikation und Gesprächsführung, Teamzusammenhalt und Vertrauen sind in einer Gesundheitsausbildung besonders wichtig. Um genau diese Fähigkeiten zu trainieren und auch zur Förderung der gruppendynamischen Prozesse verbrachten die 14 PFA-Auszubildenden des Jahrgangs 2020-2022 der GuKPS am Klinikum Schärding mit zwei Lehrkräften von 14. bis 16. Juni spannende Lerntage „outdoor“ auf der Edtbauernalm in Hinterstoder.

Bei verschiedensten Aktivitäten wie einer gemeinsamen Wanderung mit speziellen Aufgabenstellungen, beispielsweise das Wandern mit verbundenen Augen, oder dem Besuch des Hochseilgartens erkundeten die Auszubildenden, wie es ihnen bei diesen Aufgaben in der Gruppe ging. Aber auch zu erforschen, was jede/r Einzelne sowie die Gruppe braucht, um erfolgreich zum Ziel der Ausbildung zu kommen, stand auf der To-do-Liste. *„Es war wirklich eine tolle, lehrreiche und lustige Zeit mit meinen Klassenkolleginnen und -kollegen. Besonders spannend war es, mal an die eigenen Grenzen zu kommen. Das hilft uns später sicher, unsere Patientinnen und Patienten noch besser zu verstehen“*, so Florian Pankratz, Auszubildender zur PFA.

Neben viel Spaß und dem gemeinsamen Miteinander stand die Umsetzung des Gelernten – im Umgang mit den KollegInnen in der Klasse, aber auch auf den Stationen – im Praktikum im Mittelpunkt.

„Die Erfahrungen, die unsere Auszubildenden an den Outdoortagen sammeln konnten, sind unglaublich wertvoll – sowohl für den Teamgeist in der Klasse als auch für ihren späteren Beruf. Darum sind wir bemüht, solche Angebote allen Auszubildenden zu ermöglichen“, erklärt Claudia Schmid, MHPE, Standortleiterin der GuKPS am Klinikum Schärding.

Interesse? Jetzt bewerben!

Haben auch Sie Interesse an einer Ausbildung an der GuKPS Schärding? Dann nutzen Sie die Gelegenheit und bewerben Sie sich jetzt – die Bewerbungszeit läuft. Alle Infos unter www.oöeg.at/pflegeausbildung.

Schärding, am 15. Juli 2021

Bildtexte:

Bild 1: Claudia Schmid, MHPE, Standortleiterin der GuKPS Schärding, und Lehrerin Lisa Orthofer, BScN MA mit den 14 Auszubildenden zur PFA.

Bild 2: Die Auszubildenden mussten bei einer Wanderung Aufgaben lösen – das Traumwetter unterstützte sie dabei bestimmt.

Bild 3: Blind über eine Alm wandern – die Auszubildenden konnten gemeinsam wertvolle Erfahrungen für den späteren Berufsalltag sammeln.

Fotocredit: OÖG (honorarfrei)

Kurzfassung

Wie vielfältig und abwechslungsreich eine Gesundheitsausbildung sein kann, machte die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Klinikum Schärding bei den Outdoortagen wieder einmal deutlich. 14 Auszubildende zur Pflegefachassistenz (PFA) und zwei Lehrerinnen tauschten Dienstkleidung gegen Wanderschuhe und Laptop gegen Wanderkarte und erlebten lehrreiche Tage in der freien Natur. Inhalte wie Kommunikation und Gesprächsführung, Teamzusammenhalt und Vertrauen sind in einer Gesundheitsausbildung besonders wichtig. Um genau diese Fähigkeiten zu trainieren und auch zur Förderung der gruppendynamischen Prozesse verbrachten die Auszubildenden von 14. bis 16. Juni spannende Lerntage „outdoor“ auf der Edtbauernalm in Hinterstoder.

Rückfragen bitte an:

Sabine Sturmberger

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664 888 91 444

E-Mail: sabine.sturmberger@oöeg.at